

Kebijakan Cookie N21mobile

Network TwentyOne berkomitmen untuk melindungi Anda dan data apapun (anonim atau lainnya) yang kami kumpulkan tentang Anda secara online. Bagian ini memberi tahu Anda bagaimana kami menggunakan cookies, mengapa, dan bagaimana ini memungkinkan kami memperbaiki layanan kami. Ini juga memberitahu Anda bagaimana Anda bisa mengatur cookies apa yang tersimpan pada perangkat Anda. Kami menyebutnya Kebijakan Cookies kami.

Dengan menggunakan situs web dan aplikasi kami (melalui perangkat apa pun), Anda setuju bahwa Kebijakan Cookies ini berlaku untuk penggunaan tersebut selain persyaratan dan ketentuan lain yang mungkin berlaku.

Kami berhak mengubah Kebijakan Cookies kami. Setiap perubahan akan muncul di sini dan menjadi efektif segera. Penggunaan situs web kami terus berlanjut dianggap berarti bahwa Anda menyetujui perubahan tersebut.

Apa itu cookie

Cookie adalah file yang berisi sejumlah kecil informasi yang didownload ke perangkat yang Anda gunakan saat mengunjungi situs web. Cookie kemudian dikirim kembali ke situs web yang berasal pada setiap kunjungan berikutnya, atau ke situs lain yang mengenali cookie itu. Cookie melakukan banyak pekerjaan yang berbeda dan berguna, seperti mengingat preferensi Anda, dan umumnya memperbaiki pengalaman online Anda.

Ada berbagai jenis cookies. Mereka semua bekerja dengan cara yang sama, namun memiliki sedikit perbedaan.

Session cookies

Sesi cookie hanya berlangsung selama kunjungan Anda dan dihapus saat Anda menutup peramban. Mereka memfasilitasi tugas seperti mengizinkan situs web untuk mengidentifikasi bahwa pengguna perangkat tertentu menavigasi dari satu halaman ke halaman lainnya, mendukung keamanan situs web atau fungsi dasar.

Banyak cookie yang kami gunakan adalah cookie sesi. Misalnya, mereka membantu kami memastikan keamanan akses situs web Anda, dan juga dapat membuat Anda tetap masuk saat Anda berpindah antar halaman atau layanan ke akun Anda.

Cookies sesi kami yang digunakan untuk keamanan dirancang agar sangat sulit dibaca, diubah, diakses atau digunakan kecuali oleh kami saat sesi Internet aktif. Mereka tidak berisi informasi pribadi yang dapat digunakan untuk mengidentifikasi seseorang.

Cookie yang terus-menerus

Cookie yang gigih bertahan setelah Anda menutup browser Anda, dan membiarkan situs web mengingat tindakan dan preferensi Anda. Terkadang cookie yang terus-menerus digunakan oleh situs web untuk menyediakan iklan bertarget berdasarkan riwayat penjelajahan perangkat.

N21mobile menggunakan cookie yang terus-menerus dalam beberapa cara, misalnya mengingat nama pengguna Anda untuk log on sehingga Anda tidak perlu melakukannya. Kami juga menggunakan cookie yang terus-menerus untuk memungkinkan kami menganalisis kunjungan pelanggan ke situs kami. Cookies ini membantu kami memahami bagaimana pelanggan tiba dan menggunakan situs kami sehingga kami dapat meningkatkan pengalaman pelanggan kami.

Untuk detail lengkap tentang cookie kami, kami telah mengumpulkan daftar cookie yang kami gunakan:

Cookies pihak pertama dan ketiga: apakah cookie adalah cookie pihak pertama atau ketiga bergantung pada asal cookie situs web mana. Cookie pihak pertama adalah yang ditetapkan oleh atau atas nama situs web yang dikunjungi. Semua cookie lainnya adalah cookie pihak ketiga. Kami menggunakan cookie pihak pertama dan pihak ketiga. Anda bisa membaca lebih banyak tentang mereka di bawah ini.

Cookies yang benar-benar diperlukan: cookies ini sangat penting untuk memungkinkan Anda bergerak di sekitar situs web dan menggunakan fiturnya, dan untuk memastikan keamanan pengalaman online Anda. Tanpa cookies ini, layanan seperti mengajukan produk dan mengelola akun Anda tidak dapat disediakan. Cookie ini tidak mengumpulkan informasi tentang Anda untuk tujuan pemasaran.

Cookies kinerja: cookies ini mengumpulkan informasi tentang bagaimana pengunjung menggunakan situs web, misalnya halaman mana yang paling sering dikunjungi pengunjung, dan jika mereka mendapatkan pesan kesalahan dari halaman web. Cookie ini tidak mengumpulkan informasi yang mengidentifikasi pengunjung, meskipun mereka mungkin mengumpulkan alamat IP perangkat yang digunakan untuk mengakses situs ini. Semua informasi yang dikumpulkan cookies ini anonim dan hanya digunakan untuk memperbaiki bagaimana situs web bekerja, pengalaman pengguna, dan untuk mengoptimalkan iklan kami. Dengan menggunakan situs web kami, Anda setuju bahwa kami dapat menempatkan jenis cookie ini pada perangkat Anda, namun Anda dapat memblokirnya menggunakan setelan browser Anda.

Fungsionalitas cookie: Cookies ini memungkinkan situs web mengingat pilihan yang Anda buat (seperti nama pengguna Anda). Mereka juga digunakan untuk mengidentifikasi tipe pelanggan Anda berdasarkan perilaku Anda. Dengan menggunakan informasi ini, kami dapat menetapkan homepage default Anda ke jenis yang paling sesuai untuk jenis pelanggan Anda saat Anda mengunjungi berikutnya. Mereka mungkin juga digunakan untuk memberikan layanan yang Anda minta, seperti menonton video. Informasi yang dikumpulkan cookies ini dianonimkan (yaitu itu tidak berisi nama, alamat, detail akun, dsb.) Dan mereka tidak melacak aktivitas penjelajahan Anda di situs-situs lain.

Dengan menggunakan situs web kami, Anda setuju bahwa kami dapat menempatkan jenis cookie ini pada perangkat Anda, namun Anda dapat memblokirnya menggunakan setelan browser Anda.

Cookie yang kita pakai

Berikut adalah daftar lengkap cookie yang digunakan oleh N21mobile beserta deskripsi tentang apa penggunaannya, dan apakah itu adalah pihak 'pertama' atau 'ketiga'. Bila cookie adalah cookie pihak ketiga, kunjungi situs web penyedia layanan untuk informasi lebih lanjut.

Nama cookie Deskripsi

Cookie Developer / nama	Deskripsi
N21mobile.com ASP.NET_SessionId	Ini cookie pihak pertama dan bisa di klasifikasi sebagai cookie yang sangat dibutuhkan
jwplayer.com various	Ini cookie pihak ketiga dan digunakan untuk streaming konten media audio dan video JW Player.
PayPal.com various	Ini cookie pihak ketiga digunakan untuk pembayaran online menggunakan paypal
PayPalObjects.com various	Ini cookie pihak ketiga digunakan oleh PayPal.com
Architrade.com various	Ini cookie pihak ketiga digunakan untuk transaksi pembayaran online oleh DIBS

Bagaimana jika saya tidak mau menerima cookies?

Anda dapat memblokir atau membatasi cookie yang ditetapkan oleh situs web manapun - termasuk n21mobile - melalui pengaturan browser pada setiap browser yang Anda gunakan, pada setiap perangkat yang Anda gunakan untuk mengakses Internet.

Mengingat

Perlu diketahui bahwa beberapa layanan kami, tidak akan berfungsi jika browser Anda tidak menerima cookies. Namun, Anda dapat mengizinkan cookies dari situs web tertentu dengan menjadikannya "situs terpercaya" di browser Internet Anda.

Revisi terakhir – 217 april 2018